



Pyrénées-Atlantiques

Communiqué du Conseil
d'Administration Départemental de
la FCPE représenté par son
Président **Jean-François BABY**
Contact: **06 81 33 68 70**

COMMUNIQUE DE PRESSE 20/01/2020

Le ministre sourd aux revendications des enseignants et des parents!!

Les E3C, Épreuves Communes de Contrôle Continu, débutent cette semaine dans un climat de haute tension. Les élèves, les parents et les équipes enseignantes sont très inquiets de cette partie de la réforme du bac. Comptant pour 30 % de la note finale du diplôme, force est de constater que ces épreuves n'ont pas été préparées dans de bonnes conditions: programmes trop denses, élèves sous pression, informations quasi inexistantes, banques de sujets incomplètes, notations incertaines.

Nous avons été interpellés par les parents d'élèves de certains lycées du département, car ni les professeurs, ni les élèves ne sont prêts à passer ces épreuves, et menacent de les boycotter (retard dans les notations, absences de surveillance...)

Le ministre minimise ce mouvement, clamant qu'il s'agit d'une minorité d'enseignants.

La FCPE constate que la minorité en question touche néanmoins beaucoup d'établissements, et a demandé à plusieurs reprises de reporter voire d'ajourner ces E3C, afin qu'aucun élève ne soit pénalisé dans sa scolarité, et puisse aborder plus sereinement le diplôme dans sa globalité.

Si nous ne sommes pas pour un boycott, nous souhaitons que Monsieur Blanquer prenne en considération l'état de stress dans lequel les élèves vivent ces épreuves et demandons officiellement de nouveau leur ajournement ou suppression plus et simple.

Tout comme la FCPE nationale, nous appelons à ce que les élèves ne subissent pas les contre-effets du manque de dialogue social.